

Praktikumseinsatz im Sommer 2018

Freiwilligenhilfe Im Sommer haben Alessandra Marxer und Carla Kaiser aus Schellenberg einen Praktikumseinsatz in einem Pflege- und Wohnheim in Belgaum (Südindien) absolviert. Dies haben sie im Auftrag des liechtensteinischen Hilfswerks «One World» gemacht.

«One World» feierte 2017 sein 15-Jahr-Jubiläum und unterstützt Projekte in Indien, Libanon und Kamerun. Im Heim Karunalaya in Belgaum wurde in jüngster Vergangenheit dank grosszügigen Spenden ein neues Gebäude erstellt. Trotz ausreichenden Plätzen konnten noch keine neuen Bewohner und Bewohnerinnen im Heim aufgenommen werden, da zur Zeit die finanziellen Mittel fehlen, um mehr Angestellten einen Lohn zu zahlen, um mehr Essen zu kaufen usw. Anita Rodricks, die Leiterin des Heimes, ist deshalb für jede zusätzliche Unterstützung sehr dankbar. Die Freiwilligen Alessandra Marxer und Carla Kaiser fassen ihre Erfahrungen kurz zusammen: «Im Karunalaya Home wurden wir in einer freundlichen Umgebung mit einem liebevoll gepflegten Garten, um den sich ein Patient kümmert, empfangen. So besteht das Staff der Mithelfenden aus weiteren Menschen, die aus schwierigen Situationen aufgenommen wurden (eine Person ist taubstumm). Das dankbare Lächeln der alten oder kranken Patienten, das Eintauchen in die indische Kultur und das Mithelfen bei der täglichen Arbeit machen diesen «One World»-Einsatz zu einem vielseitigen und prägenden Erlebnis.» (pd)

Vortrag über Einsatz

Am Sonntag, 13. Januar, um 17 Uhr, berichten Alessandra Marxer und Carla Kaiser von ihrem Einsatz im Projekt Pflege- und Wohnheim Belgaum. Der «Vortrag» findet in der Aula Schellenberg, Dorf 43, Schellenberg, statt.



Alessandra Marxer und Carla Kaiser bringen aus Südindien viele Eindrücke mit nach Hause.



Bilder

«Volunteer» sein im Wohn- und Pflegeheim Belgaum: Jetzt melden

Wer gerne einen kleinen Beitrag zum Wohlbefinden von armen und kranken Menschen im grossen Elend von Indien leisten möchte, ist hier am richtigen Ort. Die früheren Lehrerinnen Anita und Mariamma haben sich mit dem Bau dieses Wohn- und Pflegeheims einen langjährigen Wunsch erfüllt. Mit Hilfe von Fa-

milienangehörigen und der Kirchgemeinde haben sie das nötige Geld zusammenbekommen, um in der südindischen Stadt Belgaum (3 Autostunden von Goa) das Karunalaya Home, A Home of Compassion and Love, zu errichten.

In diesem Heim werden erwachsene und ältere Menschen

aufgenommen, die von ihren Familien nicht mehr versorgt werden können, kein Obdach haben oder psychisch/körperlich erkrankt sind. Zurzeit leben 51 Männer und Frauen dort. Das einladend gestaltete Wohnheim befindet sich auf einem grossen Grundstück und besteht dank vielen Spenden mittlerweile aus

3 Gebäuden sowie einer Küche. Die Räume sind hell und frohe Farben erfreuen das Auge. Auch die Pflanzen in der Umgebung tragen viel zur schönen Atmosphäre bei.

Neben den jungen Angestellten im Pflegeteam gibt es auch ab und zu indische Praktikantinnen und Praktikanten, die einen Frei-

willigeneinsatz absolvieren. Bis zum jetzigen Zeitpunkt haben bereits drei Praktikantinnen von «One World» (aus der Schweiz und Deutschland) die bereichernde Erfahrung der Freiwilligenhilfe im Heim in Belgaum gemacht und dort das indische Leben kennengelernt.

Wer sich auch einmal auf eine

komplett andere Lebensart Kultur einlassen und alles hautnah miterleben will, der kann gerne melden: Wer gehört zu nächsten «One-World»-Volunteers in diesem Projekt...? In diesem Projekt wäre es nach Absprache mit der Projektverantwortlichen auch möglich, ein kürzeres Praktikum zu machen. (pd)